

La Russie et Cuba travaillent au développement des énergies renouvelables



Les énergies renouvelables à Cuba. Photo : Sputnik

Saint-Pétersbourg, 6 juin (RHC) Le vice-ministre russe de l'Énergie Evgueni Grabchak a souligné aujourd'hui que son pays travaille avec les autorités cubaines pour soutenir le développement des énergies renouvelables dans le pays caribéen.

Les entreprises russes du secteur de l'énergie « travaillent activement en Amérique latine », et l'une de nos niches est l'île des Caraïbes avec la construction d'installations utilisant des ressources naturelles, a déclaré le vice-président à l'agence de presse Sputnik.

Grabchak a souligné que la 27e édition du Forum de Saint-Pétersbourg (Spief 2024) est une vitrine importante pour renforcer les liens et créer des engagements en matière de coopération avec les pays

d'Amérique latine.

« En ce qui concerne la construction de hubs et de réseaux, c'est surtout avec Cuba que nous avons une collaboration intense », a-t-il fait remarquer.

Il a également annoncé que l'ordre du jour du plus grand événement économique de Russie comprendra une réunion avec le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas, qui dirige la délégation de la plus grande des Antilles, au cours de laquelle ils discuteront des projets énergétiques qu'ils mettent en œuvre, « certains liés à la construction d'installations d'énergie renouvelable », a ajouté Grabchak.

L'ordre du jour de la délégation cubaine à Spief 2024 promeut l'expansion et la diversification des relations économiques, commerciales, financières et de coopération entre La Havane et Moscou, considérées par les dirigeants des deux pays comme des relations d'alliance.

En ce sens, les représentants antillais ont déjà échangé avec leurs homologues officiels et commerciaux sur les principales questions de l'agenda bilatéral et les accords adoptés pour parvenir à la participation effective de la Fédération de Russie au Plan national de développement économique et social de Cuba jusqu'en 2030.

Le Forum économique international de Saint-Pétersbourg se tiendra du 5 au 8 juin. Le thème de cette année est « Les bases d'un monde multipolaire : former de nouveaux points de croissance », et 18 600 personnes de 139 pays y participent (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356731-la-russie-et-cuba-travaillent-au-developpement-des-energies-renouvelables>



Radio Habana Cuba